



Mitte April 2010 strahlte die Sonne von einem wolkenlosen blauen Himmel – Kaiserwetter also für die Saisoneroeffnungsfahrt der Kooperation Süd-West, die dieses Mal vom

Porsche Club Kurpfalz organisiert wurde. Treffpunkt mit einem Frühstück bei Jazzmusik war das Porsche Zentrum Mannheim. Alle Teilnehmer kamen mit bester Laune an, um ihre Unterlagen für den Tag und ein Gastgeschenk entgegenzunehmen. Das Frühstück mundete in einer nicht zu übertreffenden Porsche Atmosphäre, in einer Porsche Werkstatt eben, denn unser Hobby und unsere Leidenschaft Porsche waren zu fühlen, ja quasi einzuatmen. Der Präsident des Porsche Club Kurpfalz, Dr. Wolfgang Fritz, begrüßte die Teilnehmer und informierte sie über den geplanten Tagesablauf. Herr Boe, der Geschäftsführer des PZ, stellte sein Haus vor, sichtlich stolz, so viele Porsche Fans

in seinem PZ (wieder) zu sehen. Und dann ging die Ausfahrt los, in Gruppen auf engen kurvigem Straßen durch den Odenwald. Es war Fahrspaß pur. Zwischen »Krachen lassen« und »gemütlichem Schnecken« fand jeder seinen Fahrstil. Das Ziel war die Glücksfabrik Kozziol in Erbach, wo bei Kaffee und Kuchen ausgiebig palavert



wurde. Nicht wenige Teilnehmer erhöhten das Gewicht ihrer Porsche auf der Rückfahrt durch reichliches Einkaufen, denn die Angebote hier waren wirklich attraktiv. Zurück ging es wieder durch den Odenwald und nun über die Zotzenbach Bergrennstrecke, dem Highlight des Rückwegs. Alle hatten ihren Spaß, ohne Dellen und Knöllchen. In Weinheim endete die Ausfahrt im Brauhauskeller bei einem deftigen Essen und guten Getränken, mit vielen Gesprächen und ausgelassenem Lachen unter uns Kooperationsmitgliedern. Ein donnernder Applaus für die Organisatoren des PC Kurpfalz bewies: Die Kooperation lebt, trifft sich, genießt und ist von den mittlerweile traditionellen Ausfahrten begeistert.

Dr. med. Wolfgang Fritz ■

Kaiserwetter Mit Spaß, ohne Dellen und Knöllchen

